

LOKI intern | Semaphor: Die Erfolgsgeschichte geht weiter

Das Signal steht auf Fahrt frei

Im Editorial dieser Ausgabe der LOKI informierte sie unsere Geschäftsführerin Dorothee Schneider über die Übernahme der Zeitschrift Semaphor. Wir alle im Stämpfli Verlag und bei der LOKI freuen uns, der Semaphor ein neues zu Hause geben zu können und die beliebte Zeitschrift weiterführen zu dürfen. Mit Uralas von Meyenburg konnte zudem ein profunder Kenner der historischen Eisenbahn als neuer Herausgeber gefunden werden.

